



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	19 November 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KESEHATAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

Pos Metro Padang

HARI : Selasa

TANGGAL : 19-11-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Peringati HKN ke 60

Tingkatkan Kesadaran Masyarakat akan Pentingnya Kesehatan

PARIAMAN, MERO

Dalam rangka memperingati Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-60, kemarin, Dinas Kesehatan Kota Pariaman menggelar serangkaian acara yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan. Dengan tema gerak bersama sehat bersama, acara ini berlangsung dengan meriah di halaman Kantor Dinas Kesehatan Kota Pariaman, kemarin.

Plt. Kepala Dinas Kesehatan Kota Pariaman, Rio Arisandi, dalam sambutannya menegaskan bahwa peringatan HKN tahun ini juga menjadi momen untuk mengingatkan masyarakat akan pentingnya mendukung target Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) 2045.

Beberapa poin penting dari RPJPN 2045 yang menjadi fokus bersama, bukan hanya di sektor kesehatan namun juga lintas sektor, antara lain Peningkatan pendapatan per kapita setara negara maju, Penurunan tingkat kemiskinan menuju 0% serta pengurangan ketimpangan, Peningkatan kepemimpinan dan pengaruh Indonesia di dunia internasional, Daya saing sumber daya manusia yang lebih kompetitif, Penurunan intensitas Gas Rumah Kaca (GRK). "Kesehatan memiliki peran strategis dalam mendukung tujuan nasional ini.

sebagai bagian dari upaya mencapai Indonesia yang lebih sejahtera dan berdaya saing tinggi di tahun 2045," ujarnya.

Sebagai bagian dari ko-

Hari Kesehatan Nasional yang diperingati setiap tanggal 12 November ini menjadi momentum bagi seluruh lapisan masyarakat dan pemerintah untuk bersama-sama

dan penghargaan bergengsi bagi sejumlah pihak yang telah berkontribusi dalam meningkatkan kesehatan di Kota Pariaman. Penghargaan diberikan kepada Kader Posyandu Berprestasi Tingkat Kota Pariaman, para pemenang Lomba Cerdas Cermat Kader Posyandu Tingkat Kota Pariaman, serta penghargaan untuk Puskesmas sebagai tempat kaji banding Integrasi Pelayanan Kesehatan Primer (LLP).

Penghargaan tambahan juga diberikan untuk Puskesmas yang berhasil mencapai penggunaan aplikasi Srikandi terbanyak, Puskesmas tanpa kematian bayi dan anak balita, Puskesmas dengan jumlah pemeriksaan kebugaran anak sekolah terbanyak pada tahun 2024, serta Puskesmas dengan inovasi terbanyak. Penghargaan khusus juga diberikan kepada juara MTQ VII Korpri Tingkat Nasional Tahun 2024 sebagai bentuk apresiasi atas prestasi luar biasa di bidang keagamaan.

Acara puncak ditandai dengan pemotongan nasi tumpeng sebagai simbol kebersamaan dan harapan untuk masa depan kesehatan yang lebih baik di Kota Pariaman. Melalui peringatan ini, Dinas Kesehatan berharap terciptanya sinergi antara pemerintah, masyarakat,



PERINGATAN HKN— Plt Kepala Dinas Kesehatan Kota Pariaman, Rio Arisandi, saat acara Peringatan HKN ke-60, kemarin.

mitmen pemerintah dalam memperbaiki layanan kesehatan, Rio juga menyampaikan bahwa Dinas Kesehatan Kota Pariaman akan meningkatkan kualitas fasilitas kesehatan seperti percepatan pembangunan Rumah Sakit Sadikin dan memperluas layanan kesehatan gratis bagi masyarakat kurang mampu.

"Dengan adanya peringatan HKN ini, kami berharap semakin banyak masyarakat yang sadar dan termotivasi untuk menjaga kesehatan diri dan keluarganya. Kami juga mengajak seluruh pihak untuk bersiner-

memperjuangkan akses kesehatan yang lebih baik dan merata bagi semua kalangan. "Tak terlupa, saya mengajak seluruh masyarakat untuk terus mengutamakan kesehatan, mulai dari diri sendiri, keluarga, dan lingkungan sekitar kita. Mari kita bangun bersama budaya sehat, demi Kota Pariaman sehat, bahkan sampai ke generasi selanjutnya. Saya bisa anda bisa kita semua bisa, Pariaman pasti bisa," ujarnya.

Rangkaian acara dimulai dengan pemeriksaan kesehatan gratis dan seminar kesehatan untuk masyarakat. Se-

